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第１９回 議会改革推進協議会 会議録（要点） 

日 時：２０１６年9月１６日（金） １４：０８～１６：０９ 

場 所：豊明市役所４階 第一委員会室 

欠席者：村山議員 

退 席：月岡議長 

書 記：近藤千鶴・清水義昭 

○先回決定事項の確認より 

・会議録の訂正 

GoogleDrive の容量：誤 20GB → 正 15GB 

○協議事項 

・定数、報酬について 

分科会からの報告 

→平成28年10月緊急議会（10月 24日）で特別委員会を設置願いたい。 

☆10月24日の緊急議会で特別委員会を設置する。 

☆名  称「豊明市議会議員定数・報酬検討特別委員会」 

☆調査事項「１、議員定数に関すること」「２、議員報酬に関すること」 

☆委  員「全議員」。議長も１議員として参加する。 

☆特別委員会設置冒頭に大体のスケジュールを決める。 
期限は調査終了まで。今の任期中は閉会中も含み調査できる。（未決） 

・議会ＩＴ化について 

議会中継 

☆YouTubeのチャンネルアート用に全議員の集合写真を撮る。 

☆撮影日は９月議会最終日（平成28年 9月 26日）。 

☆ネット配信は一般質問を含めた本会議全部とする。 

→時期は技術的、人的に可能となったときより。（未決） 

YouTubeに配信するために変換したりする予算を含めた権限について、富永議員に認めて

欲しい。例：AVC変換などを試したい。（富永副座長より） 

→☆予算を除いた権限を「IT作業部会」に一任する。 

議会事務局同席の作業については、他の業務もあるのであらかじめスケジュールをはっき

りさせておいて欲しい、との要望有り。（議会事務局） 

☆：全会一致で決定 

★：賛成多数で決定 
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分科会より報告 

不都合があったため試用グループウェアをサイボウズ LIVE に変更した。 

副座長より提案 

議場へのPCやタブレット等の持込みの提案。 

→条例などもかかわるかもしれないので、慎重に検討していったほうがいい。 

→試行的に持ち込める環境にある人、把握できているのか。 

→できていない。（富永副座長） 

→☆PCやタブレット等の持込みについては、会派に持ち帰り。 

☆ハイビジョン画質で動画配信をしたい。 

ハイビジョン休憩カットの編集、仮に一般質問５人だったらどれくらいの時間でできるの

か。（議会事務局） 

→30分でできる。（富永副座長） 

・議会基本条例の分科会はまだ開かれていない。１回目は９月27日。 

・☆災害時における議員の役割については、会派に持ち帰り次回以降の議題とする。 

・子ども議会について 

開催時期 

★３月開催とはせず、さらに８月開催にこだわらず練り上げて開催する。 

☆「子ども議会分科会」を設立 

☆平成28年度の議会運営委員会がメンバー 

☆第１回子ども議会開催までが任期。 

次回日時：10月 21日（金）１１時～ 昼をまたぐ可能性あり。 

次回書記：鵜飼議員、早川議員 

次回議題： PC、タブレット、モバイル Wi-fi ルーターなど電子機器の会議へ持込み、災害時に

おける議員の役割、議会基本条例についてなど。 


